

## Proyecto Pavimentación

El presidente Juan Orlando Hernández junto al ministro de La Secretaría de Despacho de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS), Nelson Márquez, recorrieron la calle pavimentada que este mediodía el gobierno entregó a los vecinos de la colonia Santa Isabel de la capital, después de 45 años de espera.

La construcción del pavimento a cargo de la SEDECOAS, en esta populosa colonia de Comayagüela, beneficia a 12 mil familias. La inversión ascendió a un millón 056 mil lempiras, generando 15 empleos directos en la zona, mediante la mano de obra local. Además este tramo mejorará el acceso de las colonias; Rosalinda, Smith, Carrizal 1 y Cuesta 1 y Cuesta 2.

